



大北中だより

練馬区立
大泉北中学校
H26年3月号2

いよいよ明日は卒業式です

教室の廊下に掲示してある「卒業式まであと〇日」は、「あと1日」となり、明日はいよいよ3年生が大北中を巣立って行く卒業式を迎えます。卒業式では、君たちの頭の中に三年間の思い出の数々が頭に浮かび万感の思いになるのではないのでしょうか。特に卒業式のフィナーレを飾るのが「別れの言葉・卒業生合唱」でしょう。合唱は、合唱コンクールやハーモニーフレンズで歌った3年生の力強い合唱の集大成になることでしょう。別れの言葉は、A君・B君・C君・Dさん・E君・Fさん・G君・Hさん・I君・Jさんが、卒業生合唱『大地讃頌』の指揮はK君、伴奏はLさんが、『旅立ちの日に』の指揮はM君、伴奏はNさんが、全員合唱「そのままの君で」の指揮はO君、伴奏はPさんです。明日はがんばってください。

また、昨日の卒業式予行では、産業優良生徒としてQ君、Rさんが、体育優良生徒としてS君、Tさんが表彰されました。続いて皆勤賞、積み立て式体力づくりの優秀生徒も表彰されました。その後、同窓会長による同窓会の入会式、保健の会会長による卒業記念品の目録贈呈がありました。



同総会入会式

卒業記念品目録贈呈

4月行事予定

- 4月 7日(月)始業式
- 8日(火)入学式、保護者会(1年)
- 10日(木)新入生歓迎会、耳鼻科検診
- 11日(金)個人写真撮影
- 14日(月)各種委員会、腎臓病検査
- 15日(火)保護者会(2年)
- 16日(水)内科検診(2年)
- 18日(金)情報モラル教室(1年)、保護者会(1・3年)
- 21日(月)～25日(金)二者面談・家庭訪問
- 22日(火)国学力調査(3年)
- 23日(水)眼科検診
- 28日(月)スポーツテスト・身体測定、離任式

※28日(月)の離任式には異動された先生方が来ます。式後に卒業生も会うことができます。



弁護士によるいじめ防止授業

3月3日(月)に1年生は、弁護士の方を招いて「いじめ防止授業」が行われました。弁護士の仕事は基本的人権の擁護であり、いじめは重大な人権侵害なので、いじめ防止の授業を行うという話から始まり、1986年に自殺した鹿川君のいじめ事件の話で葬式ごっこの色紙と遺書が配られると、今までにぎやかだったクラスの雰囲気が急に静かになりました。コップの水があふれるように少しずつのいじめも続くと自殺になることが話され、ドラえもんの中のジャイアンの、のびたに対するいじめを止めるのは、周りにいる静ちゃんのような第三者がいじめをやめようと声を掛けることが大事であるという話がされました。きっと今日の話でいじめがなくなると思います。



2年生球技大会

3月7日(金)に2年生球技大会が午前中に行われ、冬の寒さを吹き飛ばし元気に運動しました。優勝は、男子はバスケットがA組、サッカーがC組、女子はバスケットがA組、キックベースがE組でした。



3年生救命講習会

3月10日(月)の午前中、3年生は日本赤十字社の方を招いて救命講習会を行いました。この経験は卒業後、何らかの形で生かされることでしょう。



1年生球技大会

3月11日(火)に1年生球技大会が午前中に行われ、大北中での初めての大会を楽しみました。優勝は、男子はバスケットがD組、サッカーがB組、女子はバスケットがB組、キックベースがB組でした。

3年生校外学習

3月11日(火)に3年生は校外学習で東京ディズニーランドに行き、昨年行ったハーモニーフレンズに出演しました。まず全員でTDLの歌手の方と一緒に「手紙」を歌い、A組「河口」、D組「聞こえる」、B組「信じる」、C組「決意」と順番にクラスで歌い、最後にTDLの歌手の方と一緒に「旅立ちの日に」を歌いました。多くの保護者の方が参観され、「旅立ちの日に」の歌では涙する保護者もいました。3年生にとって充実した1日でした。



◎「大北中だより」は、学校HP(ホームページ)でカラーで見ることができます。ご覧ください。